



# 南の太陽の子 17号

光り、輝く、チーム南陽小  
～太陽のように光り、輝け!仲間と共に笑顔いっぱい!～

令和6年12月24日  
長崎市立南陽小学校  
学校だより  
校長 福島 世記

本日、第2学期の終業式を行いました。とても暑かった9月から寒くなった12月まで、子供たちは4か月間、それぞれの「学習」に、ふるさとまつりをはじめ各学年で行われた「行事」に、朝や休み時間等での「遊び」によく頑張りました。

本日通知表「はちろう」を持たせています。お子さんの頑張りを褒めてあげてください。それが3学期に一生懸命に取り組もうとする意欲につながります。よろしくお願いします。

## ◎ 2学期の終業式

本日の終業式では私から「ふるさとまつり」をはじめ、それぞれの学年で頑張ったことの話をしました。そして、2学期の「ぐーべたぴん賞」を学年の代表に手渡しました。なんと1学期の23名から45名に増えました。終業式で賞受賞の呼名をし、表彰しました。

正しい姿勢を保つことは、学力向上につながるだけでなく、健康な体になります。意識をして取り組みば自然とできるようになります。3学期も声を掛け励まし、頑張らせませす。

☆2学期の「ぐーべたぴん賞」受賞者

【6年生】  
(9名)

【5年生】  
(3名)

【4年生】  
(8名)

【3年生】  
(9名)

【2年生】  
(6名)

【1年生】  
(10名)

## (児童代表の言葉)

・1年2組 ○○○○さん

2学期は算数の引き算を頑張りました。サクランボ算で計算をしました。大きな声で挨拶をすると気持ちよくなりました。かっこいい2年生になりたいです。

・4年1組 ○○○○さん

2学期は八郎岳に登って達成感を感じました。書写では丁寧に文字を書くように頑張りました。3学期は本をたくさん借りて、楽しみたいと思います。

・4年2組 ○○○○さん

2学期はキュービナの取組とテストでいい点がとれるように頑張りました。1300問取組んで10問テストで合格しました。漢字の書き取りに自信が付きました。3学期は友達の名前に「さん」を付けることを頑張ります。

## (冬休みの生活指導)

生活指導主任の○○○○教諭より話がありました。まずは2学期の「あははこ」運動の取組について振り返りをしました。「あ」89点(1学期より-4点)「は」90点(-4点)「こ」80点(-9点)でした。

1学期より点は低くなっていますが、意識をして頑張っている友達は多いのです。自分を振り返り反省する力が身についた結果だと思います。3学期も頑張らしましょう。

冬休みは「こ」が「交通安全 火と水の用心」となります。事故・けががない安全な冬休みを送ってほしいです。2学期も本校教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。保護者様、関係者の皆様、よいお年をお迎えください。

3学期の始業式に元気に登校してくる子どもたちの姿を楽しみにしています。来年もどうぞよろしくお願いいたします。